

## Dritter Saisonsieg gegen Perchtoldsdorf

Geschrieben von: Bernhard Doppler  
Sonntag, den 22. Februar 2009 um 19:44 Uhr

---

Korneuburgs U12 feiert Arbeitssieg gegen beherzt kämpfende Gäste

Union Korneuburg □ UHLZ Perchtoldsdorf □ 25:20 (13:9)

Groß, Klaus; Müller (7), Litschauer (6), Heinzl, Schafler (3), Bachofner, Musil (2), Holzer, Niernsee (1), Hitz, Manlig, Prinesdom

Nach dem hohen Auswärtssieg in Perchtoldsdorf vor einem Monat galt für die Gäste: verlieren verboten! Ein deutlicher Sieg musste her, wollte die Mannschaft von Christoph Schuh noch aus eigener Kraft den U12-Meistertitel erobern können. Dementsprechend engagiert begann das Auswärtsteam, Korneuburg hielt bemüht, aber nicht mit letzter Konzentration dagegen. Im Angriff wurde selten das im Training schon gut funktionierende schnelle Kombinationsspiel aufgezogen, in der Deckung leistete man sich unnötige Gedankenlosigkeiten, die der Gegner konsequent bestrafte. Nach einem wachrüttelnden Team-Timeout war dann zwar eine deutliche Steigerung des Engagements zu spüren; einen Karren, der einmal im Sand feststeckt, bekommt man jedoch halt nur langsam wieder flott. Nichts desto trotz gelang es unserer Mannschaft sich bis zum Pausenpfeiff mit vier Toren abzusetzen (13:9).

Da kurz vor dem Ende des ersten Durchgangs einer der für die Perchtoldsdorfer wichtigsten Spieler die rote Karte nach einem unabsichtlichen Zusammenstoß mit Christoph Litschauer gesehen hatte, hätte man glauben können, Korneuburg würde bereits kurz nach der Pause alles klar machen. Dies war jedoch nicht der Fall. Die Gäste hielten mit großem Kampfgeist dagegen, arbeiteten sich immer wieder bis zum Torerfolg durch und unsere Mannschaft □ verhinderte□ in dieser Phase durch unvorbereitete Abschlüsse und unkonzentrierten Spielaufbau die Vorentscheidung. So verflachte das (Korneuburger) Spiel zusehends, die Gäste kamen sogar wieder etwas näher heran. Ein abermaliger Apell an die Einsatzbereitschaft der Mannschaft brachte schließlich doch noch den erwünschten Effekt und der Sieg wurde sicher ins Trockene gebracht.

Mit den zwei Punkten kann man natürlich zufrieden sein, das Team kann jedoch deutlich mehr, als es an diesem Samstag gezeigt hat. Umgekehrt darf man selbstverständlich von 12-jährigen nicht in jedem Spiel Topleistungen verlangen, es stimmt immerhin zuversichtlich, dass die Mannschaft einen weitgehend ungefährdeten Sieg errungen hat, ohne dabei übermäßig zu glänzen. Jedenfalls kommt es damit am 7. März beim Auswärtsspiel in Gänserndorf zum ersten

## **Dritter Saisonsieg gegen Perchtoldsdorf**

Geschrieben von: Bernhard Doppler

Sonntag, den 22. Februar 2009 um 19:44 Uhr

---

Matchball um die U12-Meisterschaft. Bei einem Sieg gegen Tabellenschlusslicht Gänserndorf wäre Korneuburg auch rechnerisch nicht mehr einzuholen.